

BUND Umwelt Film Fest 22. September 2023
„Antrag an den Gemeinderat: Freiburg 5G-frei“
Anmoderation Version 1. Dauer ca. 1 Minuten 13 Sekunden
- Es gilt das gesprochene Wort -

[Beginn der Anmoderation]

Liebe Umwelt -Freundinnen und -Freunde.

Danke, dass Ihr gekommen seid, um auch unseren Film anzusehen. Ich komme vom Aktionsbündnis Freiburg 5G-frei, mein Name ist Jörg. Wir haben das Bündnis vor ein paar Jahren gegründet, um die Freiburgerinnen auf die Risiken von Mobilfunk- und 5g-Technologie aufmerksam zu machen.

Die Gefahren beziehen sich auf mehrere Bereiche wie Klima, Datenschutz und Gesundheit, das ist durch viele Studien belegt worden.

Wir wollen auf die Missstände aufmerksam machen. Den Gemeinderat dazu bewegen, sich mit dem Thema wirklich zu beschäftigen.

Wir wissen, dass der Gemeinderat für den Klima- Daten- und

Gesundheitsschutz der Bürgerinnen und Bürger von Freiburg
verantwortlich ist.

Ihr könnt mit Eurer Unterschrift unseren Einwohnerantrag an den
Gemeinderat unterstützen. Es fehlen nur noch wenige Stimmen.

Damit werden wir den Gemeinderat dazu bringen, sich mit den
Risiken von 5G zu beschäftigen.

Es geht heute um neue Konzepte in der Stadtplanung, mit Natur-,
Umwelt- und gesundheitsverträglichem Mobilfunk.

Bitte, unterschreibe unseren Einwohnerantrag. Dort drüben ist
unser Info-Stand

Und nun wünschen wir Euch Freude und Aufklärung mit dem
kurzen Zusammenschnitt.

Film ab !

[Ende der Anmoderation]